
THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

○地区年次大会（ホスト：広島南RC）
11月10日（金）記念チャリティーゴルフ大会

11月11日（土）大会1日目 ※会長・幹事のみ

★ 11月12日（日）大会2日目 本会議

○年次総会

と き 12月11日（月）例会時

ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

★はメークアップ対象事業です

広島東南ロータリークラブ
2023年11月6日（第2893回例会）

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 柄 博治 幹事 山仲 巌
11月は「ロータリー財団月間」です。

11月ロータリーレート 149円
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本日の例会
会長時間

幹事報告

次回例会（11月13日）

本日のプログラム

お知らせ

「アーバンスポーツの可能性
～3人制バスケットボール～」

（株）スリストム 代表取締役社長
仲摩匠平様

「地区補助金事業贈呈式」
社会奉仕担当・ロータリー財団担当

今後の予定

○11月ロータリーレートについて
○例会終了後、理事役員会開催

10月30日（月）例会で、鈴川浩史会員の入会式を行いました。

私は保険だけでなく、行政書士の資格を生かしてご相続手続きなどをお手伝いす
ることを得意としております。
大学は中央大学法学部卒、その後広島修道
大学の法科大学院を修了しました。
プライベートでは、ビールと釣りと息子を愛す

る親父です。先日人生の折り返し地点となる
５０歳を迎え、ますます充実した毎日にしてい
きたいと思っているところです。
ロータリークラブは初めての入会となります

ので、どうぞよろしくお願いいたします。

国際ロータリー第2710地区
ガバナー 井内康輝様
随行幹事 山内恭輔様 例会ご訪問

12:30 点 鐘

国歌斉唱･ロータリーソング｢奉仕の理想｣

来客紹介 （親睦委員会）

11月誕生月会員お祝い「バｰスデｰソング」

会食 （本日は100万ドルの食事です）

12:45 会長時間 （柄 会長）

幹事報告 （山仲幹事）

委員会報告

・出席報告 （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.
13:00 プログラム

13:30 点 鐘

鈴川浩史
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前回 2 0 2 3 年 1 0 月 3 0 日例会
「 ガ バ ナ ー 公 式 訪 問 」 R I 第 2 7 1 0 地 区 ガ バ ナ ー 井 内 康 輝 様
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前回 2 0 2 3 年 1 0 月 3 0 日例会
「 ガ バ ナ ー 公 式 訪 問 」 R I 第 2 7 1 0 地 区 ガ バ ナ ー 井 内 康 輝 様

10月30日 累計287,000円（本例会 30,000円）
○井内康輝ガバナー：当クラブ例会訪問において（10口）

○嶋本文雄ガバナー補佐：寸志として（10口）

○古本由美：先日は支店長を囲む会、松茸をご用意させていただいてありがとうございました。（1口）

○佐々木一暢：妻の誕生日に綺麗な花をありがとうございました。（1口）

○佐々木 誠：妻の誕生日にお花をありがとうございました。10月23日、 ロータリー情報主催の支店長

を囲む会に多数ご出席いただき、ありがとうございました。（2口）

○温泉川梅代：昨日、弥山山頂 弥山本堂で平和の祈念コンサートがあり、不戦火を3曲歌いました。 その1曲

「鶴」をあのロケーションで歌えたのは幸せでした。今、戦争中の兵士を思って歌いました。（1口）

○田中康平：10月 自分の誕生日と先日長女が入籍したので。（1口）

○田中 貴：妻の誕生日に綺麗な花をありがとうございました。（1口）

○新会員の入会を記念して：鈴川浩史（林 潤子・谷井 智）（1口×3）
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1 0 / 1 9 地区補助金事業 車イス納品作業

～フォーラムが開催されました～

報告：副幹事 佐々木一暢

10月30日（月）例会終了後、井内ガバナー公式訪問フォーラムが当会員総勢43名の出席で開催されました。

山仲幹事進行、柄会長ご挨拶、井内ガバナーのご挨拶の後、嶋本ガバナー補佐の司会進行のもとで

進みました。質疑応答では、社会奉仕担当の河野洋平リーダーから“世界に希望を生み出そう”奉仕活

動の取り組みについて発表し、毎年地区補助金の執行時期の関係で、年度を跨いで活動することに疑

問を問いかけると、ガバナーからは、決算の関係で予算執行時期は止むを得ず、中長期的な計画として、

引継ぎを含めて社会奉仕メンバーを構成頂きたいとコメントがありました。被爆樹木特別委員会 要田委

員長からは、“平和の種をまこう！！”につなげる取り組みについてと題し、委員会の活動経緯と仙台で

行った被爆樹木植樹式の報告をし、ガバナーより称賛を頂きました。続いて会員増強・職業分類担当の

尾立リーダーより、クラブ運営の活性化について、会員増強の手法としてオープン例会を実施する等して

会員を９８名に達していることを発表し、ガバナーから絶賛されました。

その後は、入会三年未満会員代表として、平岡会員、宮内会員よりそれぞれの立場からの質問を行

い、なかでもガバナーはどうやったらなれるのか等の質問には会場が穏やかになりました。お答えは、立

候補ではなく、パストガバナーのなかで推薦されるとのことでした。

最後に、井内ガバナーから当クラブへの高評価の講評をいただき、河野副会長から、御礼の挨拶と

今後の活動に向けた決意表明がなされ、フォーラムは閉会しました。

報告：社会奉仕担当リーダー 河野洋平

今年度の地区補助金を活用したプロジェクトについては、広島赤十字・原爆病院に車椅子を寄贈す

ることが決定しており、令和５年１０月１９日において、当会を代表して車椅子３９台の寄贈をしてきまし

た。実動部隊として、社会奉仕担当及び理事等の総数１１名にて、場所が病院ということもありコロナに

気をつけながら、各車椅子に広島東南ロータリークラブのシール等の貼付をしたり、車椅子を利用する

各病棟への搬入手続きをして、汗をかいてきました。実際、この日は気候が良く、マスクをしていたせい

か本当に汗だくになりました。各病棟に車椅子を届ける際、本当に待ちわびていたようで看護師の方た

ちより感謝の言葉をたくさんいただきました。

なお、この度の活動については、広島赤十字・原爆病院のホームページにも掲載されるとのことです。
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今月の会員記念日（ 2 0 2 3 年 1 1 月）

11/10（金）広島南（リーガ）

11/13（月）広島廿日市（サンプラザ）

11/15（水）広島陵北（リーガ）

11/20（月）広島廿日市（サンプラザ）

11/21（火）広島西南（ＡＮＡ）

広島安芸（グランヴィア）

会員誕生日
武士末 修

長 崎 清 正

佐々木 聡

1日

2日

11日

田 中 貴

角田由貴子

吉 田 範 子

15日

16日

28日

結婚記念日
佐々木 誠

平 川 勝 洋

君 島 龍 輝

赤 川 浩 二

1日

6日

7日

8日

河 野 宏 明

中 村 伸 弘

田野原 浩

8日

25日

26日

パートナー誕生日
三 宅 正 光

大 下 達 士

大 濱 紘 三

吉 田 信 秀

三 宅 敬 子

大 下 由 紀

大 濱 佳 代

吉 田 裕 子

9日

12日

12日

18日

創業月
岩 田 久 夫

中 脇 令 子

尾 立 道 泰

尾 木 朗

（有）コスモ・メディカル

観音建材（株）

（株）坂内建設

（株）広島銀行

入会月
大 濱 紘 三

岡 本 幸 士

H3年

H17年

平 岡 誠 治 R4年森 原 弘 昌

平 町 隆 典

H22年

R3年

田 中 貴

石 田 裕 滋

R3年

R3年

11/22（水）広島東（グランヴィア）

広島陵北（リーガ）

11/24（金）広島南（リーガ）

広島城南（シェラトン）

11/27（月）広島中央（リーガ）

他クラブ例会変更・休会情報 (受付12：00～12：30)


